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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 05 giugno  2020  

L’anno 2020, il giorno cinque del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo,  con avviso 

e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano tutti 

presenti. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:43, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Buccola e Bonpasso. 

Il Presidente: in relazione al parere chiesto per l’installazione di un prefabbricato all’interno 

dell’area dell’ospedale Civico, quale deposito di rifiuti ospedalieri, esprime il parere in seguito al 

sopraluogo effettuato: considera la struttura non invasiva, mentre non è d’accordo per l’eventuale 

ripristino dell’inceneritore dismesso per mal funzionamento in quanto potrebbe essere nocivo alla 

salute della cittadinanza. 

Il V.P. Schiera: nonostante il sopraluogo intende astenersi, poiché l’argomento “rifiuti ospedalieri” 

è molto complesso e richiede una competenza specifica. 

I consiglieri: Buccola, Tuzzolino, Ruggiero, Dentici e Bonpasso: condividono quanto detto dal 

collega e pertanto si astengono dal voto.  

Il Cons. Lupo: si astiene dal voto, ma puntualizza che il pericolo non esiste in quanto i rifiuti 

vengono sigillati in reparto.  Ribadisce che la struttura non è pertinente. 

Il Cons. Di Vincenti: comprende che i rifiuti ospedalieri non creerebbero pericolo quindi è solo un 

problema estetico, che passa in secondo piano se si considera l’importanza del servizio. Pertanto il 

suo voto sarà favorevole. 

Il Cons. Dentici: chiede come sono stati smaltiti i rifiuti fino ad oggi. 

Il Cons. Lupo: risponde che accanto all’inceneritore esiste una struttura per i rifiuti speciali, che 

poi vengono ritirati dalle ditte specializzate, per quanto riguarda l’Ismett probabilmente fanno 

confluire i rifiuti negli scantinati per poi successivamente farli ritirare  

Il Presidente: esprime la sua perplessità, consapevole del fatto che gli ospedali devono 

necessariamente avere un’area per accogliere i rifiuti ospedalieri, comunque afferma che tale 

struttura va in variante allo strumento urbanistico. 

Il Cons. Tuzzolino: afferma che il tema è molto complesso. 

Il Presidente: evidenzia che la struttura si trova già a ridosso della camera mortuaria inizialmente 

era stato chiesto il posizionamento temporaneo adesso si chiede in maniera definitiva. 

Il Presidente dopo ampia discussione, mette ai voti, per appello nominale, la “Richiesta parere, ai 

sensi dell’art. 9 del Regolamento per il Decentramento, su Proposta avente ad oggetto: “Comune di 

Palermo - Progetto, in variante allo strumento urbanistico, per l’installazione, a tempo 

indeterminato, in un’area all’interno dell’A.R.N.A.S. “Civico - Di Cristina Benfratelli”, di una 

struttura prefabbricata da adibire a deposito di rifiuti ospedalieri. - Ditta IS.ME.T.T. S.r.l. Parere ai 

sensi dell’art. 7 della Legge Regionale 65/81 e ss. mm. e ii.” (prot. 585794 del 06/05/2020), il sui 

esito è il seguente: 
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Presenti  e Votanti 10  

Assenti              00 

Favorevoli  01 

Astenuti              09 

Contrari              00 

La proposta viene esitata con parere negativo in quanto non sono chiare le motivazioni per 

addivenire ad una variazione allo strumento urbanistico. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:23 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:40, a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 9 

consiglieri ed assenti n. 1 (Buccola). 

Il Presidente: notizia in relazione all’incontro della “Consulta dei Presidenti” informando che sono 

state messe in evidenza, da parte del Segretario Generale, le criticità dell’Amministrazione 

Comunale. Il Segretario Generale ha comunicato che si sta lavorando per dare risposta alla Regione, 

per cui esprime la sua fiducia, considerato che comunque la Regione aspetta lo scadere dei termini 

concessi per intervenire. 

Il Con. Sinopoli: considera che al momento non ci sono risultati rilevanti ed afferma che sarebbe 

stata necessaria, in tale sede, la presenza del Ragioniere Generale per eventuali chiarimenti.  

Il Cons. Ruggiero: condivide quanto detto ed aspetta con fiducia la risposta agli Enti Locali. 

Il Cons. Tuzzolino: esprime il proprio pensiero affermando che si tratta esclusivamente di una 

questione politica. 

Il Cons. Ruggiero: condivide quanto detto dal collega consigliere. 

Il Con. Buonpasso: condivide quanto detto dai colleghi consiglieri ed ipotizza un tavolo congiunto 

con i consiglieri di Circoscrizioni ed i consiglieri Comunali. 

Il Presidente: invita i Consiglieri ad attendere la relazione degli Uffici per poter organizzare un 

intervento. 

Il Cons. Bonpasso: comunica che la scomparsa di caditoie in Via Montelepre sta creando difficoltà 

ai residenti, in quanto l’acqua piovana giunge fino alle case che si trovano a pianterreno, pertanto 

chiede un intervento urgente. 

Il Presidente: afferma che questo problema esiste da tempo pertanto farà dei solleciti. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:23 
         

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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